

K u l t u r d i e n s t d e r S t a d t W i e n

=====

(Beilage zur "Rathaus-Korrespondenz")

30. Juni 1948

Blatt 202

Das beste Plakat im Mai

=====

Die Berufsvereinigung der bildenden Künstler Österreichs hat folgende Plakate für die besten des Monats Mai erklärt:

"Rund um das Rathaus" von Walter Hofmann

"Baumer Marmelade" von Frau Elisabeth Fritz (Atelier
der Kreis)

"Wiener Secession, Frühjahrsausstellung" von Hans
Robert Pippal.

Als schlecht wurde das Plakat für das Freistilringen bezeichnet, mit der Begründung, dass gerade Sportplakate eine besondere Gelegenheit für künstlerische Leistungen bieten und mit Rücksicht auf ihre Wirkung auf breitere Schichten junger Menschen verpflichtet. Von weiteren Nennungen schlechter Plakate wurde Abstand genommen.